
FDP Offenbach

FDP: PRIVATE INVESTITIONSBEREITSCHAFT VERPFLICHTET STADT

14.06.2010

Oliver Stirböck Die FDP-Fraktion freut sich, dass sich schon mehr als 20 Prozent der Haus- Grundstückseigentümer im Kernbereich der Offenbacher Innenstadt bereit erklärt haben, sich an der Verschönerung des Quartiers rund um die Fußgängerzone mit eigenen finanziellen Mitteln zu beteiligen. "Die Eigentümer übernehmen damit Verantwortung für ihre direkte Umgebung. Sie zeigen, dass ihnen etwas am Standort liegt und unterstützen damit die positive Entwicklung der City", so FDP-Fraktionsvorsitzender Oliver Stirböck. Die Politik sei jetzt umso mehr in der Pflicht, die Strategie der Aufwertung des "öffentlichen Raums" fortzusetzen und in Innenstadtplätze zu investieren. Denn die Attraktivität der Innenstadt sei entscheidend für das Image der gesamten Stadt. "Hier hat sich in den letzten Jahren schon einiges bewegt und hier wird sich noch einiges tun", meint Stirböck.